
 

                                                                           
 
 

 

Sra Presidente, 

Sras e Srs Deputados, 

Srs membros do Governo, 

 

 

 

Para o Governo Regional dos Açores o investimento público 

não se resume às ilhas consideradas maiores e mais 

populosas, a prova disso é o aumento de 1.3 milhões de euros 

no Plano de 2014 face a 2013 para a Ilha do Corvo.  

 

Neste Plano para além de 400 mil euros destinados ao projeto 

de aumento e alargamento do Porto da Casa, está afeta 

também uma verba de 23 mil euros para o aumento e 

reparação do Lar de Idosos.  

Nos últimos anos o Governo Regional fez uma série de 

investimentos na Ilha do Corvo e os mesmos estão à vista de 

todos.  

 

Muitos das Sras. e Srs. Deputados comprovaram isso em 

recentes visitas à Ilha do Corvo. Desde a construção do 

multiusos, à construção de uma nova lagoa artificial, à 

requalificação do polidesportivo da Ilha do corvo, à instalação 

de painéis solares em todas e sublinho todas as habitações da 

ilha, estes são investimentos que saltam à vista de todos os 

que nos visitam.  

 

O Governo Regional, no entanto, e devido à conjuntura 

económica, à crise financeira atual e principalmente ao atraso 

dos fundos comunitários, não pode fazer tudo de uma só vez. 

Estamos a meio da legislatura e alguns partidos da oposição 

querem que se cumpra as promessas eleitorais de 4 anos em 



 

                                                                           
 
 

apenas 2. As obras previstas na CROP para o segundo 

semestre de 2013 para a Ilha do Corvo foram todas 

concluídas.  

Existe, de facto, atraso nas obras de 2014 mas algumas já se 

encontram em execução. Lá por haver atrasos não quer dizer 

que as mesmas não serão concretizadas.  

 

O Governo Regional assumiu os seus compromissos e faz 

questão de os cumprir.  

Para terminar e usando as palavras do Sr. Vice-Presidente, 

ontem, no final da legislatura, e eu acrescento, ou então no 

início da próxima, o Governo Regional socialista estará 

naquela bancada para responder a todas essas questões que 

o Sr. Deputado colocou e que ainda neste momento são um 

pouco prematuras.  

 

Obrigado.  

 

 

 

Horta, 11 de Setembro de 2014 

 


